

創造・誇り・愛！ 輝く七中 きらめけ生徒！！



たちのき

〒190-0034 東京都立川市西砂町 6-28-3

TEL (042) 531-0511~3 FAX (042) 531-6103 URL <http://www.tachikawa.ed.jp/jh07/>

立川市立立川第七中学校

校長 大神田佳明

学校だより

第2号

令和元年5月9日

## 感謝の心を伝えた離任式

校長 大神田佳明

校庭の木々の新緑も色濃くなり、風薰るさわやかな季節となりました。新年度が始まり1ヶ月が過ぎ、生徒は新しい環境で学習や部活動に意欲的に取り組んでいます。

4月19日（金）の全校保護者会には290名の保護者の皆様にご出席いただき、その後に学年・学級懇談会を実施いたしました。また、PTAの役員選出にもご協力いただき感謝申し上げます。

さて、4月26日（金）立川七中を離任された先生方をお迎えして離任式を行いました。今年度は退職、異動された5名の先生方全員に出席していただきました。離任式は、校歌斎唱に続き、代表生徒の言葉と花束贈呈、先生方からのお別れの言葉、全校合唱「明日の空へ」と、感動の涙あり、笑顔がある七中らしい温かい雰囲気の中で行われました。代表生徒の言葉では、生徒が成長した姿や感謝の気持ちを精一杯、自分なりの言葉で伝えました。次に先生方のお話の概要を紹介いたします。

◇山崎忠彦 先生（国語） 教員生活で最後の学校が七中でよかったですと心から思っています。地域や保護者、

卒業生に、退職して元気にやっていると伝えてください。校歌を聞きながら、本当に立派な七中生だと思いました。羽村の空から皆さんを応援しています。

◇副島亮子 先生（数学） 東日本大震災の1か月後に七中に着任してから8年が経ちました。毎年このニュースを見ると、七中に来た頃のことを思い出します。今いる泉南中学校も合唱はきれいですが、七中に勝る学校はないと実感しています。こうして、全校で声を合わせて、大きな声で歌えることは素晴らしいです。3年生は、卒業までに校歌を歌う機会はとても少ないので、一つ一つかみしめながら毎日を過ごしてほしいと思います。（杉並区立泉南中学校）

◇雨宮 誠 先生（保育） 今日一番うれしいのは、後ろの似顔絵が小顔なことです。葛飾区から東京を横断してきました。下町の子供は人懐っこいと言われましたが、七中の生徒はさらに人懐こさを感じています。学校を異動して一番感じたことは、七中は「空が大きい」ことです。部活で校庭にいると夕暮れ時の空が大ききれいだったことが忘れられません。今の学校は、ビルに囲まれて空も狭く体育館や校庭も狭いです。自分は、子どもの頃から遊ぶことを通して成長してきました。大人になっても全力で遊べることを大切にしてください。（葛飾区立上平井中学校）

◇小峰卓也 さん（用務主任） この学校での離任式は2回目です。16年前も4年努めて離任式に参加しました。七中は、校歌の歌声が大きいこと、朝の挨拶も声がでていてとてもすごいなあと思います。大雪が降ったときに、生徒と一緒に雪かきをしたのがよい思い出です。今は、市役所で小中28校の用務の仕事を担当しています。これからも、学校を大切に使ってください。（立川市役所教育総務課）

◇赤堀洸太先生（保育） 今年から品川区の八潮学園という義務教育学校で特別支援学級の担任をしています。生徒は3人で、保健体育ではなく国語、社会、技術の授業を教えています。学校には小中合せて、800人の生徒がいますが、七中の歌は数倍声が出ています。皆さんには良い笑顔があります。苦しいときも笑顔を忘れずに頑張ってください。（品川区立八潮学園）

長年七中のためにご尽力いただきました先生方のご健康とご活躍をお祈りいたします。

（離任式の様子）



# 転入職員紹介



## 鈴木 こすえ 主任教諭(国語)

町田市立小中一貫ゆくのき学園武蔵岡中学校から異動してまいりました。一つの校舎に小学1生から中学3年生までの1クラスという小さな学校から中学生だけの（当たり前ですが）大きな学校への環境の変化にとまどっています。でも始業式の生徒の歌声になぜか涙があふれてきて、改めて中学生の歌声の素晴らしさを実感しました。立川七中の一員になった自覚をもち、私も生徒と一緒に全力で取り組んでいきたいと思います。よろしくお願ひいたします。



## 大林 巧 教諭(数学)



今年から新しく採用されました、数学科の大林巧と申します。七中に来てから、明るい挨拶や、礼儀といった七中生の人間力の高さに感動しました。そんな七中生の力になれるよう、常に向上心をもって頑張っていきますので、よろしくお願ひいたします。



## 高橋 美晴 教諭(英語)

英語科 塩野景子先生の産休代替教員として、今年四月から立川第七中学校に参りました、高橋美晴です。七中生の最初の印象は、「明るい挨拶ができる」とです。みなさんと出会って、改めて挨拶の素晴らしさを実感し、日々を過ごしています。授業や委員会活動、部活動を通して、素直で心優しいみなさんの、さらに素敵なところを見つけながら、私自身も全力を尽くします。よろしくお願ひいたします。



## 原 英二 用務主任



立川第六小学校より異動してきました、用務の原です。はじめての中学職場ということで、多少不安なところもありますが、1日も早く七中に慣れ、陰の力として頑張りますので、よろしくお願ひします。

**森田 開 講師(保健体育)** 今年から保健体育講師としてお世話になります。立川第七中学校に来て、生徒の気持ちの良い挨拶や、活発な姿に感心させられてばかりです。そんな素晴らしい七中生と関わりながら、生徒の成長を第一に尽力をしていきますので、よろしくお願ひいたします。

**東 美香 講師(国語)** 1年の言語事項(文法・書写)を担当することになりました。七中生は素直でとても明るく、元気が良いので、生徒からパワーをもらっています。自分自身も全力で取り組んでいこうと思います。

## ☆支援員紹介☆

### ～全国学力・学習状況調査～

4月18日(木)に、3学年で全国学力・学習状況調査が行われました。国語・数学・英語・生徒質問以外に、今年は初の試みとなる「スピーキングテスト」が実施され、生徒たちはパソコン室でヘッドホンを使い、問い合わせに対する答えを入力していました。こうしたスピーキングテストが、今後は都立入試や大学入試でも導入される予定です。

○スクールサポートスタッフ  
大石野々子 さん  
○ICT サポーター  
石井万里子さん  
○地域未来塾学習支援員  
石井実さん 高木一成さん  
岩元喜代子さん

### 【お知らせ】

○5月18日(土)は今年度最初の公開授業となります。1・2校時は授業公開、3校時は道徳公開授業となり、11:50～第1会議室にて、意見交換会を行います。お忙しい中と存じますが、ぜひご参加ください。なお、生徒は11:40頃、昼食なしで下校予定です。

○産休中の塩野景子主任教諭が、4月30日に女児を出産いたしました。

### 【表彰】～七中生、頑張っています！

(ソフトテニス)

女子 第10ブロック女子春季ソフトテニス大会団体第3位

同大会 個人 第3位 清瀬・木村組

男子 第10ブロック男子春季ソフトテニス大会団体優勝

同大会 個人 優勝 大関・竹内組

準優勝 越智・谷口組

(卓球) 女子 羽村市招待多摩地区中学校卓球交流大会

団体優勝

男子 同大会 ベスト8

(野球) 第10ブロック春季野球大会 第3位